

ALCALDE CAPITALINO QUIERE RESCATAR EL CARNAVAL, ES UNA CARRERA CONTRARRELOJ P 2. HECHOS



Ilustrativa

Se metieron a su casa y lo despacharon a tiros



SE REPORTAN SEIS HOMICIDIOS EN LA PROVINCIA DE COLÓN

Jorge Luis Fábrega, de 22 años, recibió dos balazos, uno en la cabeza y otro en el muslo derecho. Este nuevo hecho de sangre ocurrió en el sector de Altos de Canaán en Cristóbal Este. Según las autoridades, la víctima tenía prontuario y no hay detenidos

P 14. LA ROJA

CAZARON A 'COMANCHE' EN COLOMBIA, ERA BUSCADO POR TRÁFICO DE DROGA Y BLANQUEO

P 2. HECHOS



Redes

TRATAN DE FRENAR BRIBONADA CON LAS LIBRETAS EN CHIRIQUÍ

P 2. HECHOS

Estadio! El Siglo

LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO

BÚSQUELOS JUEVES, SÁBADO Y DOMINGO

TU REVISTA DIARIA

Play! MAGAZINE

RINCÓN DE LA SUERTE

El Siglo

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES

Cedida



**TIENE EL MUNDO A SUS PIES,
ESTÁ COMO ME LA RECETÓ EL
DOCTOR, LINDA**

Te presume sus encantos porque sabe que sueñas con ella y te vuelve loco. Imagínate a su lado en la cinta costera.

Conductor irresponsable lo mandó a la tumba y se dio a la fuga

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

La provincia de Chiriquí volvió a ser testigo de una tragedia vial. A eso de la 1:30 de la mañana del jueves, en San Isidro, se registró un atropello y fuga que cobró la vida de una persona aún no identificada.

Este incidente marca la cuarta víctima fatal en las carreteras de Chiriquí en lo que va del mes, intensificando las alarmas sobre la seguridad vial en la región.

Según comentaron testigos, el conductor irresponsable huyó del lugar, dejando atrás una escena de desolación y tragedia. Las autoridades han reiterado un enérgico llamado a la conciencia y responsabilidad, instando a respetar las normas de tránsito y proteger la vida.



CANTIDAD

El 2024 cerró con 342 muertos por accidentes de tránsito a nivel nacional. Tenga mucho cuidado y cruce las vías por las zonas señalizadas.

Mientras tanto, equipos de investigación trabajan arduamente para localizar al responsable de este hecho. El accidente refleja una problemática persistente en las vías del país, donde la falta de prudencia y el irrespeto a las reglas del tránsito siguen cobrando vidas.

Las cifras de víctimas fatales por accidentes viales están aumentando: en el 2025 se han reportado 14 casos en todo el país. En Boquerón, el 15 de enero, un ciclista fue embestido.

Tenía tres días desaparecido, estaba muerto en un potrero

LEADIMIRO GONZÁLEZ

LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

LAMENTABLE. Trastres días de estar desaparecido, la tarde de este jueves se produjo el hallazgo del cuerpo sin vida de un joven de 23 años identificado como Kenner Rodríguez.

El cadáver fue ubicado en un potrero en el distrito de Soná, provincia de Veraguas. Las autoridades judiciales que



Ilustrativa

llegaron al área informaron que Rodríguez no presentaba heridas ni golpes y que se encontraba en avanzado estado de descomposición.

Sin embargo, están a la espera de los resultados de la necropsia que determinará las verdaderas causas de la

muerte del joven, que tiene sumidos en el luto y el dolor a sus familiares.

La Personería Municipal del distrito de Soná hizo el levantamiento de cadáver, mientras que el Ministerio Público trata de esclarecer la muerte de este joven.